



Ines Meinhardt



Jede Herausforderung sportlich nehmen und mit viel Humor, beruflich wie privat – so geht Ines Meinhardt durchs Leben. Und sie lässt sich nicht nur auf eine Rolle festlegen. Wie sollte sie sonst einem frechen Hasenmädchen wie „Grünäuglein“ aus der Familiensendung „Krümel“ den Charakter geben und am anderen Tag das aktuelle Geschehen analysieren? Weil der Beruf so vielseitig ist, kann es Ines Meinhardt auch sein, und das genießt sie. Ihr Lebensmotto drückt viel Optimismus aus: „Wer heute den Kopf in den Sand steckt, knirscht morgen mit den Zähnen.“